
　国際会長 モットー 「WE SERVE (我々は奉仕する)」

　334複合地区 スローガン 「奉仕の世界は 熱い情熱と固い絆から」

　334-A地区 スローガン 「知恵あわせ 力あわせて 感動を！」

　名古屋中村LC スローガン 「全員参加で、いつも、いつまでも」

■例会報告■

1R2ZZC公式訪問例会 頁 記事

会員増強例会（ワークショップ） 02 ✜ 前回理事会事項と結果

02 ✜ 前月例会報告

04 ✜ 前月委員会報告、幹事報告

04 ✜ 会員情報

05 ✜ ACT報告

08 ✜ 次回例会案内

Nagoya Nakamura Lions Club

2012.10
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1. 理事会審議事項と結果

前回理事会議事録確認 会　　長

P. 2-3 L 野々垣徹

退会の件(L大場民男） 会員委員長

P. 4 L 速水清朗

アイバンク賛助会員会費の件 保健奉仕･環境保全奉仕委員長

1口30,000円 P. 5 L 吉川正洋

CN40周年記念大会予算の件 CN40周年記念大会委員長

P. 6-10 L 鈴木和彦

予算書の中で財政安定基金のより5,000,000円をＣＮの予算へ振り替えて頂きたい。

その他

2. 例会報告

　出席者数： 27 名

　ファイン・ドネーション：

年 9 月 5 日 (水) ～

於：名古屋マリオットアソシアホテル

＊ 理事会審議事項議案を承認可決

(第5号議案 )

《 承 認 》

(第3号議案 )

《 承 認 》

(第4号議案 )

《 承 認 》

\157,000-

～ZC訪問・クラブ誕生例会～
18:00 19:30

回　例会第 945
2012

(第1号議案 )

《 承 認 》

　第2号議案（決算の残高処分案、例会の赤字処理）について継続審議ではありませ
んが、今年度決算までに検討していきます。

(第2号議案 )

 　次に、チャーターメンバー7名への記念品の贈呈があり、L山梨より記念品のお礼の挨拶あり1973年4月16日に結

成式があり、9月9日チャーターナイトで始まり、一流のメンバーになろうと全員で誓い合った思い出や当時のエピソード

等のスピーチがあった。

　第945回例会は9月5日、名古屋マリオットアソシアホテル17F「ルピナス」にて～ZC訪問・クラブ誕生例会～と名付

けての例会となった。

　本日の実行委員L種田の司会のもとで本日は何故か定刻5分前の案内の時から静寂な雰囲気のまま例会が始

まった。

　L野々垣会長の開会宣言並びに開会ゴングL吉川正洋のライオンズの誓いと進み、本日のお客様 334-A地区

1R2Zゾーン・チェアパーソンL木村 紘 及び　1R LC1F・国際関係委員L安田榮治 2名の紹介、会長挨拶の後接待

委員長 L斎藤靖人による1R2ZZC・L木村 紘の紹介の後挨拶があった。

 　挨拶の内容としては、

　1)　国際年次大会がドイツ ハンブルグにて開催され選挙が行われる為多数参加し、次期国際協会第二副会長

立候補者 L山田實紘への投票のお願いをしたい。

　2)　会員の増強をお願いしたい。

　3)　中村LC元メンバー早瀬氏、村上氏とは友人であり木村幹雄氏とは遠縁にあたります。囲碁はアマチュア8段の

腕前との事。

 　続いてL安田の挨拶・自己紹介の後、ピンクリボン（乳がん検診）キャンペーンを勧めたい。各地での行事、催事の

案内説明があった。
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記: L 吉川　礒

　出席者数： 23 名

　ファイン・ドネーション：

年 9 月 19 日 (水) ～

於：名古屋マリオットアソシアホテル

記: L 大竹　昌

2012

\60,000-

　第946回例会は会員増強例会として、会員理事のL速水清朗を実行委員とし、名古屋マリオットアソシアホテル
51F『ジュピター』にて定刻通 り、会長L野々垣徹の開会の宣言・ゴングでスタートした。

　会長挨拶では会員増強ワークショップを当LCで初めて実施する理由、会員減少を食い止め、入会者獲得にはどう
すべきかを各ライオンに考えて欲し い等のスピーチがあった。

　報告事項、幹事報告と続き、食事を終えてワークショップを開催した。

　会員理事L速水の趣旨説明に始まり、4グループにて評価シートに各意見を集約後、各グループの発表があった。
『ホームページやFacebook を利用する、パンフレット等を作る』から『各種団体に働きかけをする』等、様々な、活発な
意見があった。好評なので後期に再度開催の言があった。

　引き続きテールツイスターL髙坂英夫によるドネーションの発表、L鈴木和彦の出席率報告、L瀬尾昌信の会計報
告、L斎藤靖人のライオンズロー ア、第一副会長L中川法恵の閉会のゴングで例会を終了した。

　全名古屋LCの中で、51Fでワークショップを実施したのは当LCが初ではないかと思う。

18:00

　議事審議事項ではL大場の退会、アイバンク賛助会費3万円協力金、CN40周年記念大会予算等承認された。

　■報告事項■
 　1)　会員増強ワークショップについて
 　2)　新会員懇親会について
 　3)　第51回東洋・東南アジアフォーラムについて
 　4)　2012年度薬物乱用防止教室認定講師養成講座について
 　5)　台北市明徳獅子会訪問について
 　6)　松本中央LC 故L和田甲子郎お別れ会報告
 　7)　松本中央LC CN記念例会出席報告
 　以上各委員長より報告があった。

　幹事報告、誕生日のお祝いと進み、CN40周年記念大会 大会委員長L鈴木の乾杯の音頭で食事に入り、テール
ツイスター、出席率、会計報告、ローアは1R2Z ZC ・L木村と当クラブ会長 L野々垣にて一声、お客様をお送りして
閉会した。

19:30

第 946 回　例会

～会員増強例会～
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3. 各委員会からの報告/幹事報告　等

　報告事項
1) 9月第二例会・会員増強ワークショップについて 会員委員長

9/19 P. 11 L 速水清朗

2) 名古屋中村LC新会員懇親会について 会員委員長

L 速水清朗

3) 第51回東洋・東南アジアフォーラムについて 計画・大会委員長

11/8～11　於：福岡（8月第二例会にて資料配布済） L 吉金　博

たくさんのご参加をお願い致します。

4) 2012年度薬物乱用防止教育認定講師養成講座について YCE･青少年指導委員長

9/28　於：ウインクあいち P. 12 L 村手　誠

5) 台北市明徳獅子会訪問について 姉妹提携委員長

10/19～21 資料別紙 L 田中光男

来年のＣＮ参加のお願いもありますので、一人でも多くの方の参加をお願いいたします。

6) 松本中央LC　故L和田甲子郎お別れ会報告 姉妹提携委員長

8/26　於：松本東急イン L 田中光男

7) 松本中央LC　CN記念例会出席報告 姉妹提携委員長

9/4　於：松本東急イン L 田中光男

　幹事報告
1) 1R2Z合同ゴルフチャリティ名古屋ピンクリボンフェスタについて

10/1　於：ウェスティンナゴヤキャッスル P. 13

なるべくたくさんの人にご参加頂きたいので、よろしくお願いします。

　その他
1R2Zゾーン・チェアパーソン

L 木村　紘

4. 会員情報

10 月 12 日 Ｌ 安藤健二郎 10 月 3 日 Ｌ 髙坂英夫 LL 洋子
10 月 30 日 Ｌ 柘植藤秋 10 月 10 日 Ｌ 大脇三夫 LL 悦子

10 月 10 日 Ｌ 加藤善康 LL 幸子
10 月 14 日 Ｌ 入山毅士 LL 佳江
10 月 25 日 Ｌ 日置淳一 LL 純子

★　お誕生日　★ ★　結婚記念日　★

例会にて皆さんに会員を増強するにはどうしたらいいか考えて頂いて、当日に望んで頂きたいと思っ
ています。

新会員の懇親会を行いますので、いろんなご意見を頂きたいと思いますので、対象になる方は是非ご
参加下さい。

学校側から「また、来年もお願いします」と言われるような教室にしたいので、一人でも多くの受講をお
願いします。

みなさん非常に意見が多く、まじめに討議をされている。何クラブか回っていますが、これほどではないと
思います。これからも続けて頂きたいと思います。
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5. ACT報告

月のACT

報告なし

月のACT （※前号に報告書を掲載出来なかったため今号にてご報告申し上げます）

◆ 8 月 27 ～ 28 日（月・火）

名古屋太閤LC合同ACT　ライオンズクエストワークショップ

於: 日比津中学校 YCE･青少年指導委員長： L 村手　誠

■　ACTの趣旨　■

　ライオンズクエストについては

◇ 2010/7/21

◇ 2011/3/5

1Rライオンズクエストセミナー体験会（PTA役員、教職員、LCメンバー参加）

◇ 2011/5/24

ライオンズクエストセミナー体験会（御田中学校　教職員）

◇ 2011/10/20

ライオンズクエストセミナー体験会（日比津中学校　PTA役員・教職員）

■　ACTの状況　■

　ワークショップ開催当日

　7:30

　8:20

受付開始。

　8:45

　9:00

JYID寺本講師の挨拶で2日間の研修会がスタートしました。

9

名古屋太閤LC会長L柴田開講の挨拶、地区ライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員

長L荒川、1Rライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員L村手の挨拶。

　参加者32名の内訳は日比津中学校7名・豊国2名・笹島2名・笈瀬1名・御田8名・豊正5名・

黄金1名・日比津小学校2名・豊橋南陽中学校1名（愛知菜の花LC ACT）学生1名（JIYDへ直接

問い合せ）です。

受付で名札に学校名・名前を記入して、さながら新学期の生徒として参加者（先生方）にプ

ログラムの授業を体験していただきます。

名古屋太閤・名古屋中村LCメンバーが日比津中学校ランチルームに集合し設営を開始しま
した。

　ライオンズクエストプログラムを学校の授業に取り入れ活用していただく為に先生方に2日
間の研修を受けていただきました。

8

※　ライオンズクエストプログラム＝10～15歳の青少年が、日常の困難を乗り越えたくまし
く生きるために役立つライフスキル（心の力）を育むプログラム。

第1回1・7・9R合同ライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員長会議に始まり、黄
金・日比津・豊正・笈瀬中学校校長へのPR活動

　2012/8/27～28のライオンズクエストワークショップ（日比津中学校）開催までに3年間
かかっています。
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例1）

例2）

例3）

例4）

　グループで課題について話し合い、役割を決め（まとめ役・書記・タイムキーパー・絵を

描く・発表者）色々な意見を出し合い、まとめて発表します。課題は「今の若者について」

　グループの中でいろいろな事を話し合い、コミュニケーションを取る事によって相手を理

解し、自分を理解してもらう手法を学んでもらいます。

　朝の挨拶　今朝の気分を天気に例えると……

　「今朝の気分は曇のち晴れです。酷暑で眠れず夏バテ気味です」発表者には全員で拍手

を。

　自分から進んで発表する気持ちが芽生えます。

　この人について知っている事を書いてください。

　他人とのコミュケーションの取り方。どれだけ聞き出す事が出来、どれだけ他人に自分の

事を話すことができるか　授業の手法を研修していただきます。

　グループになり、各グループが担当の模擬授業を実施します。

　実際に研修で得た手法を使い、グループで授業内容を考え、作成し、模擬授業を行いま

す。

　研修最後に寺本講師から修了証を渡されて2日間の研修は終了です。
　会長Ｌ野々垣の閉講の挨拶。
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■　感想　■

■　結果　■

■　参加されたライオンズクラブメンバー　■

地区ライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員長（名古屋樟LC）
 L荒川啓二郎

1Rライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員（名古屋堀川LC） L村手幹雄

《名古屋太閤LC》

会長　L柴田安晧 前会長　L髙阪　肇 幹事　L高野淳一 会計L大橋　進

教育・環境保全委員長　L宇都宮美智子 LL髙阪加代

《名古屋中村LC》

会長　L野々垣徹 前会長　L大竹　昌 幹事　L入山毅士 会計L瀬尾昌信

YCE･青少年指導委員長　L村手　誠

　今までに経験していないACTの為、事前準備・備品・看板・什器の手配から設営・式次第・

開講式・食事・お茶・お菓子の手配とかなり戸惑う事が多かったです。JIYDからいただいた

資料の事前準備チェックリストを参考に備品関係を手配しましたので、研修の進行に関して

は妨げになるような事はありませんでした。事前準備・設営方法・タイムスケジュール・式

次第・看板・食事の手配等の資料を残しておきたいと思います。

設営後は丸1日常駐する事もなく、研修の様子をくまなく観る事はできませんでしたが、2日

間を通して先生方が熱心に、真剣に研修に取り組んでいらっしゃる事が感じられました。終

始、笑顔も見られ、研修で習った手法で授業を行う事を想像して楽しんでいるように感じら

れました。

　受講していただいた32名、無遅刻・無欠席で途中退室も無く、事前に御願いした事を十分

に守っていただき、無事にワークショップを開講し、閉講する事ができました。修了証も32

名全員にお渡しする事ができました。今回、8校の中学校と2校の小学校の先生（プラス学生1

名）に受講していただきました。

途中から参加したいという先生もおみえになり、有意義な研修であった事と今後ライオンズ

クエスト普及に十分な可能性があると思いました。

　研修の最後に講師の寺本講師が仰った言葉

『盲人の方の白い杖は最初にライオンズクラブの活動から行政が追随するようになりまし

た。薬物乱用防止教室もライオンズクラブが手掛けてから警察・教育委員会が追随してきま

した。ライオンズクエストが普及されれば日本の教育が変わるかもしれません』

　この言葉にライオンズクエスト「思春期のライフスキル教育」に今後の可能性を感じまし

た。

※　ライオンズクエストの目的はワークショップ開催ではなく、学校側がライオンズクエス
トプログラムを授業に取り入れていただく事です。今後の他校での開催と授業に取り入れら
れるようなフォローを如何にするのかが今後の課題となると思います。
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《愛知菜の花LC》

L吉田典子

L上野元嗣 L大竹　昌 L髙坂英夫 L斎藤靖人 L瀬尾昌信 L中野利彦

L中島光利 L野々垣徹 L村手　誠 L山梨一美 L吉金　博 L吉川正洋

（名古屋中村LC　※会員手帳掲載順）

6. 次回例会案内

第 回　例会 名古屋太閤LC合同例会

年 10 月 17 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会

年 11 月 7 日(水) ～ 於: 名古屋マリオットアソシアホテル

第 回　例会 献血ACT例会

年 11 月 17 日(土) 於: スーパーヤマナカ則武店

☆　第39回1R2Z合同親睦チャリティゴルフ大会
≪2012/9/24　於:京和カントリー倶楽部≫　☆

年 10 月 3 日

✜

✜

✜

✜

✜

瀬 尾 昌 信

服 部 吉 秀

2012年度会報誌　10月号

野 々 垣 徹

中 川 法 恵

入 山 毅 士

PR・IT委員長

18:15 19:30

950

949

ライオンズクラブ国際協会334-A地区1R2Z

名古屋中村ライオンズクラブ

会 長

当クラブより
19名の登録

当日は国際会長が
急遽お越しになり
ご挨拶を賜りました

会 計〒460-0003　名古屋市中区錦3-8-14　名電ビル4F

http://lions-c.jp/nakamura/

時間未定

第 一 副 会 長

2012

幹 事

2012

2012

948

　　╋　　PR・IT委員会よりメンバーの皆様へ　　╋

2012

発行

18:00 19:30

　2007/7/21　第1回全名古屋合同ライオンズクエスト・薬物乱用防止・レオ委員長会議から
今回のワークショップ開催までにライオンズクエストに携わったメンバー

  PR・IT委員会ではメンバー各位からの投稿をお待ちしております 

  旅行記・随筆・短歌・俳句・クラブ運営・ACTに対する意見、 

  その他何でも結構です 

  楽しい会報が出来ますよう、ご協力をお願い申し上げます 
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